
Слова и дела Ильича. Завтра, в 2041-м. Решение суда заставило вновь задуматься о "завтраках" власти, по-прежнему обманывающей новороссийцев насчет воды под мощный гул финансовых потоков

Автор: Текст: Владимир ДАРКИН, Анатолий ЕМЕЛЬЯНЕНКО, фото и коллажи: Марина ЭКСТЕР,
Владимир ДАРКИН, Антон ИВАНОВ
14.04.2014 07:19
1. Большая вода как лампочка Ильича на современном этапе
  

***Была коптилка да свеча - теперь лампа Ильича. Этой фразой
большевики-победители подчеркивали разницу между дореволюционной и
советской Россией. Сегодня в Новороссийске, известно, имеется свой Ильич. Мэр
Владимир Ильич Синяговский. И у него с самого начала появилась своя
"лампочка". Еще баллотируясь на должность мэра, он при поддержке губернатора
пообещал новороссийцам большую воду.

***Что такое большая вода для города-героя? По идее, очень конкретная штука:
круглосуточное водоснабжение всех уголков Новороссийска и каждого дома,
каждой квартиры. А в реальности это - почти миф, олицетворенный богиней
аккурат рядом с домом Ильича. У скульптурного божества есть имя, навевающее
воспоминание об индейском тотеме: Дарующая воду.

  

  

***Новороссийцев начали дурить насчет большой воды еще до прихода к нам
Синяговского. Вот цитата из одной старой рекламной агитки:

***"До 70-х годов в Новороссийске были очень большие проблемы с
водоснабжением. Собственных источников водоснабжения в Новороссийске нет, и
воду в Новороссийск возили танкерами из Туапсе. За водой выстраивались
очереди. Было принято решение строить водовод на побережье Чёрного моря.
Нынешнее ГУП "Троицкий Групповой водопровод" организован на основании
решения Краснодарского Крайисполкома от 28 июля 1971 года №497 и приказа
Крайупркомхоза от 10 августа 1971 года №161 "О создании производственного
управления Троицкого группового водопровода". Целью создания ТГВ являлась
добыча пресных подземных вод хозяйственного и производственного
водоснабжения городов Новороссийска, Крымска, Геленджика и прилегающей
курортной зоны Черноморского побережья. После прихода пресной "большой
воды" в Новороссийск на набережной Цемесской бухты был сооружён памятник
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"Дарующая воду".

  

  

***Ошибка на ошибке, но на то и галимая реклама. Приход большой воды? Ну-ну...
Суть правды такова: круглосуточного водоснабжения в Новороссийске нет до сих
пор. Нет и близко! С кем ни поговоришь, только и слышишь: с водой у нас в
последнее время стало заметно хуже. "В последнее время" - это с 1 марта 2013 года,
когда частные коммерсанты из ООО "Югводоканал-Новороссийск" (за ними - ОАО
"Евразийский") прекратили свою деятельность, и водоканал вновь стал
муниципальным.

  

***Что интересно, при этом власти нам постоянно обещают светлое водяное
будущее в обозримые сроки. Только вот эти заклинания совсем не действуют на
богиню воды и канализации. Проходят сроки, и выясняется: нас, новороссийцев,
власти опять и снова обманули!
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***С первых губернаторско-мэрских обещаний уже столько воды утекло... Причем,
в огромной степени - мимо, так как неучтенные потери были и остаются до сих пор
невероятно большими. И, конечно же, всякий раз при пустых обещаниях нам
рассказывают о том, что на соответствующие программы выделяются очень
серьезные финансы, которые позволят добиться того самого круглосуточного
водобснабжения. Это чтобы мы сразу поверили в серьезность и непорочность
намерений! Приведем несколько цитат в подтверждение изменчивых заверений
властей вообще и Синяговского в частности.

  2. Концы в воду!
  

***Если верить историкам, в летописи записано, что Иван IV бросал непокорных
новгородцев в реку с камнем на шее. При этом концы веревки, которой был
привязан камень, также исчезали под водой. Таким образом, выражение концы в
воду тогда имело прямое и конкретное значение. Сейчас, к счастью, фраза стала
образной. Но чему радоваться, если деньги на воду (в прямом смысле) в
Новороссийске превращаются в деньги на ветер (образно говоря)?.. Итак, цитаты
(с сокращениями, не меняющими сути).

  

***18 января 2003 года, официальный сайт администрации Краснодарского края:

***"Из необходимых городу 160 тысяч кубометров воды в сутки город получал до
сентября прошлого года 110 тысяч кубов. Из них до 40 процентов теряется в
аварийных разводящих водопроводных сетях. По поручению губернатора была
подготовлена двухгодичная программа по улучшению водоснабжения
Новороссийска. При этом краевой бюджет брал на себя обязательства увеличить
мощности Троицкого группового водопровода, а город должен был заняться
ремонтом и заменой аварийных разводящих и внутридомовых сетей. В сентябре
2002 краевая власть отчиталась о завершении работ по своей части программы
первого года. Мощность ГУП "Троицкий групповой водопровод" увеличилась на 20
тысяч кубометров воды в сутки. Власти Новороссийска торжественно отчитались
по поводу того, что, мол, в город пришла большая вода. Но фактически обещания
городской власти освоить любые средства, выделенные на реконструкцию
водопроводных сетей и замену аварийных, оказались выполненными не до конца.
На недавнем январском совещании в Новороссийске программа по
водоснабжению города скорректирована, причем только ее городская часть. Люди
не должны страдать от чьей-то нерасторопности и необязательности - это
убеждение Александра Ткачева и нового исполняющего обязанности главы города
Новороссийска Владимира Синяговского.
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***Если вспомнить недавнюю историю, то планы увеличения мощности Троицкого
группового водопровода существовали еще в 80-х годах прошлого века. И тогда
предполагалось увеличение подачи воды именно на 40 тысяч кубометров в сутки.
Но все работы были заморожены в 1991 году. Причина понятная - недостаток
финансирования. В 1991-м подача воды составляла 155 тысяч кубов. До принятия
краевой программы по Новороссийску Троицкий групповой водопровод выдавал
те же 155 тысяч кубометров для Крымска, Новороссийска и Геленджика. Все
изменилось только в последние два года. Текущие платежи идут вовремя.

  

***Новый виток развития ГУП получил после принятия краевой программы по
Новороссийску. Первая часть программы, рассчитанная на год, предусматривала
введение в эксплуатацию 13 новых скважин. Было освоено 35 миллионов рублей из
краевого бюджета. После завершения первой очереди подача воды увеличилась
почти на 21 тысячу кубометров. И это увеличение пошло исключительно на
Новороссийск. Только что сдана первая скважина из тех, что запланированы на
второй этап программы "Большая вода". Она уже включена в общую систему
подачи воды для Новороссийска".

  

***Тогда жители верили, что еще год-другой, и о проблемах с водой новороссийцы
смогут забыть. Но...

  

  

***Интервью Владимира Синяговского &laquo;ФедералПресс.Юг&raquo;,  начало
2013 года:
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***- Главная проблема Новороссийска – водопровод. В Сочи ситуация с
водоснабжением примерно такая же, но благодаря олимпийским деньгам она
начинает исправляться. А как решает ее город-герой?

***Еще семь лет назад проблема воды стояла очень остро. Потом был первый
приезд в Новороссийск президента Владимира Путина, появилась президентская
программа, которая дала нам возможность шесть лет получать серьезные
краевые и федеральные средства, на какой-то период снять напряжение. Сегодня
оно опять растет. На перспективу, ближайшие 20–30 лет, исправить ситуацию мы
сможем только с федеральной поддержкой. И она оказывается: сейчас на
реконструкцию Неберджаевского водохранилища федералы выделили 600 млн
рублей".

  

***Ого! Мощное финансирование шло и идет не только из краевого бюджета, но и
из федерального. Ну, значит, с водой у нас вот-вот всё будет чики-пуки! Однако
продолжаем цитировать.

  

  

***Татьяна Беседина, пресс-секретарь администрации города Новороссийска,
интервью к 65-летию Владимира Синяговского (9 августа 2013 года) в "Новой
газете Кубани":

  

***– Какие встречи с первыми лицами страны стали самыми памятными для Вас?
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***– Первая встреча с Владимиром Владимировичем Путиным в 2003 году. После
этого визита мы получили финансирование по программе «Большая вода».

  

***Я и к губернатору Александру Николаевичу Ткачеву никогда не обращаюсь по
мелочам. А вот столкнулись мы с проблемой водоснабжения, и он помог.
***– Вы ожидали, что губернатор Кубани выделит такую огромную сумму – один
миллиард рублей – на решение проблемы водоснабжения в Новороссийске?
***– Не ожидал. Я знаю, какая сегодня ситуация в крае – она страшнее, чем вы
думаете. Краевой бюджет сильно подкосила июльская стихия прошлого года.
Очень много средств потрачено на ликвидацию последствий наводнения и
строительство нового жилья в Крымске. Это не учитывая Новороссийск и другие
пострадавшие населенные пункты. 
***Новороссийск этим летом в полной мере ощутил поддержку губернатора.
Александр Николаевич узнал, что Новороссийск страдает без воды, находясь в
Санкт-Петербурге, на экономическом форуме. Он все бросил и прилетел сюда. И
буквально на следующий день после его визита на сессии Законодательного
собрания края были приняты поправки в бюджет: и Новороссийску, и Троицкому
групповому водоводу выделено дополнительное финансирование. Первые сто
миллионов мы уже получили, в сентябре придет еще сто миллионов".

  

***Между этими встречами и финансовыми вливаниями, которые так и не дали
большой воды, дважды произошла водная "революция". Был водоканал
муниципальным, стал частным! А потом - наоборот. Да, у новороссийцев появилась
новая надежда, когда пришли инвесторы краевого уровня (и выше). Но, увы, они
очень много обещали и крайне мало сделали. Троицкий групповой водовод до сих
пор остается в их руках. Момент истины наступил, когда случилась трагедия в
Крымске. Цитируем  (9 июля 2012 года):

  

***"Президент требует срочного отчета о работе всех служб на Кубани. Паводок в
ночь на 7 июля затопил около 5 тысяч жилых домов в трех городах - Геленджик,
Крымск, Новороссийск — и ряде поселков Краснодарского края. ООО
«Югводоканал» - частный оператор систем водоснабжения и водоотведения,
образованный в мае 2006 года в городе Сочи. Входит в группу компаний ОАО
«Евразийский», которому принадлежит 100% долей общества. В настоящее время
заведено уголовное дело по факту выдачи Внешэкономбанком кредита
«Евразийскому» на покупку «Югводоканала».
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***По версии следствия, зампред ВЭБа Анатолий Балло, а также член правления
«Евразийского» Александр Лагутин и бывший замминистра энергетики РФ
Станислав Светлицкий в 2008 году похитили 14 миллионов долларов, которые
являлись составной частью кредита на 75 миллионов. Отрасль целевого рынка ООО
«Югводоканал»: сектор водоснабжения и водоотведения; реализация проектов
государственно-частного партнерства в качестве управляющей компании и
оператора инфраструктуры водоснабжения и водоотведения. Территория целевого
рынка: Азово-Черноморское побережье Краснодарского края.

  

***Филиальная сеть ООО «Югводоканал» включает: — филиал «Таманский
групповой водопровод»; — филиал «Архипо-Осиповский групповой водопровод»;
— филиал «Ейский групповой водопровод»; — филиал «Троицкий групповой
водопровод» (с 24 октября 2011 года преобразован в РЭУ «Троицкий групповой
водопровод» ООО «Югводоканал»); — филиал «СочиВодоканал». Филиалы ООО
«Югводоканал» осуществляют свою деятельность на условиях концессионного
соглашения, заключенного с администрацией Краснодарского края.

  

***Помимо работы на объектах концессии, ООО «Югводоканал» осуществляет
услуги водоснабжения и водоотведения на разводящих сетях муниципальных
образований, через дочерние зависимые общества (ДЗО), созданные совместно с
ОАО «Евразийский»: — ООО «ЮВК-Новороссийск» (эксплуатирует
Неберджаевское водохранилище); — ООО «ЮВК-Крымск»; — ООО «ЮВК-Ейск».
Генеральный директор ООО «Югводоканал» — Владимир Середенко. В марте 2010
года между администрацией Краснодарского края и ООО «Югводоканал» при
участии ОАО «Евразийский» было подписано концессионное соглашение сроком
на 30 лет.
Объектами концессии стали четыре групповых водопровода на территории Кубани
— Таманский, Троицкий, Ейский и Архипо-Осиповский".

  

***Водой нельзя насытиться на всю жизнь. Она нужна не только каждый день, а
практически постоянно. А уж тем более нельзя насытиться обещаниями! Но их
давали и дают все, кто только может оплатить пиар или воспользоваться
админресурсом. 

  

*** Газета "Новороссийский рабочий,  31 октября 2012 года:
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***"Город – он словно живой организм: постоянно нуждается в воде. За
обеспечение нашего города питьевой водой с января 2011 года отвечает общество
с ограниченной ответственностью «Югводоканал-Новороссийск». Это предприятие
6 июня нынешнего года возглавил Олег Жуков, прежде руководивший
водоканалом Крымска" (обратите внимание. что вместо «ЮВК-Новороссийск»
теперь уже «Югводокана
л-Новороссийск»; вероятно, это связано либо с упомянутым уголовным делом, либо
с большим накопленным объемом накопленных долгов - ред. "НИ").

  

***Постепенно ситуация начала выправляться. Но едва коллектив водоканала и его
руководитель вздохнули с облегчением, грянула новая беда – сильнейшее
наводнение в начале июля!

  

  

***Наиважнейшая задача, которая стоит перед водоканалом – стабилизация
городского водоснабжения. В октябре подготовлена и будет направлена в
администрацию города комплексная программа, которая объединила различные
организационно-технические мероприятия в этом направлении. Часть из них
сегодня уже реализуется. Программой предусмотрен поэтапный зональный ремонт
и замена магистральных приборов учета воды, установка автоматических клапанов
выпуска воздуха из системы водоснабжения, замена наиболее ветхих участков
водопровода. Эти и другие меры позволят сократить утечки воды настолько, чтобы
жители почувствовали перемены в лучшую сторону.
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***Хочется рассказать еще об одной заметной фигуре ООО
«Югводоканал-Новороссийск» – об Олеге Варшавском. На предприятии он слывет
виртуозом своего дела. Олег Варшавский – ведущий инженер-технолог по
водоподаче.

  

***Нужно уметь видеть общую ситуацию на сетях, – поясняет Варшавский. – В
Новороссийске 35 зон водоснабжения. Это порядка 550 километров
трубопроводов. О проблемах узнаем не только по контрольным точкам на сетях и
жалобам населения, но и лично обследуя все городские линии, водопроводные
колодцы.

  

***Причины аварии на сетях могут быть разными: ветхие трубы, строительные
работы – всего и не перечислишь. Сами знаете, любое хозяйство требует
неусыпного контроля, тем более такое хлопотное, как водопроводные сети нашего
города.

***Узнав о том, что я проживаю в седьмом микрорайоне, Олег Борисович пояснил:

***– Вообще, раньше вода здесь подавалась круглосуточно, но проблемы возникли
из-за сильно изношенного оборудования. Впрочем, как и в других районах города.

***Работа по замене трубопровода активно ведется на улице Сулеймана Стальского,
откуда в летний период 2012 года поступало больше всего жалоб на плохое
водоснабжение. Но перекладкой сетей и новыми колодцами дело не ограничится.
На водопроводе будут заново восстановлены регуляторы давления, приборы
учета. Начали с 17-й и 33-й зон – это огромнейшая часть частного сектора
Центрального округа Новороссийска. Выиграет от этого и Южный район города,
где водоканал ведет обследование действующих регуляторов давления на сетях
водопровода для определения их рабочего состояния и последующего ремонта
или замены. После завершения работ вода, которая терялась на утечках, будет
оставаться в резервуарах. Это даст возможность водоканалу продлевать
продолжительность подачи воды горожанам, а в последующем постепенно
перейти на круглосуточную подачу".

  

***Что называется, планов громадьЁ! Почти что водопроводная идиллия... Если не
знать того, что произошло дальше. Скоро, очень скоро...
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  ***В декабре 2012 года на пресс-конференции  одна из журналисток спросила уВладимира Синяговского:  ***-- По поводу водоканала. Ситуация у них сложная, тяжелая, они фактически награни банкротства. Вопрос такой. Есть ли возможность сделать водоканалмуниципальным предприятием, успешным, как раньше (в советское время)?  

  ***Ильич ответил так:  ***- Когда он был успешным, меня еще тут не было. Проблем сегодня, да, оченьмного, но если всё вернуть... Сегодня собственник платит ту разницу, котораявытекает в виде потерянной воды. Это 8-10 миллионов рублей в месяц. А пришлосьбы платить муниципалитету. Денег таких в бюджете нет. А еще я с содроганиемвспоминаю, как 25 числа каждого месяца надо было делать платежи за ту воду,которую мы потребляем с Троицкого водовода. Мы буквально вчера тут провелибольшое совещание. Были представители собственников. Подвели итоги за 2012год и наметили программу на тринадцатый. Конечно, много проблем, но в этом годуучаствовали в краевой программе, более 100 млн руб. было выделено краевымбюджетом. И на следующий год 250 млн. руб. планируем потратить нареконструкцию, дальше продолжить строительство. У нас есть зона, где около10000 человек вообще без нормальной воды. Это район ул.Октябрьской,пер.Абраусского. Еще переговоры ведем с собственниками Мысхако, чтобывыделили муниципалитету на самой верхней точке виноградника 1,2 га. Там начнемстроить водовод, его стоимость - 240 млн. руб. Думаю, общий проект дляводоснабжения этих 10000 чел. мы на три  года разделим, чтобы не останавливатьдругие направления по городу.***Остальные деньги будут направлены на замену старых водоводов, установкуприборов учета. За воду надо платить, а со сбором платежей покамест проблемы.Ума не могут дать сегодня. Сейчас перебрасывается из Сочи группа специалистов,там тот же собственник, что и у нас. В Сочи за два года организовали эту проплату.Много воды воруется, проваливается в канализацию из-за некачественного иливетхого оборудования. В общем, проблем много с водой. А самое главное, чтосейчас выдаются технические решения без учета потребления воды, и выходит,что на старые водные мощности добавляются новые дома, а деньги нареконструкцию и увеличение подачи не выделяются. Деньги остаются непонятногде, не направляются на реконструкцию мощностей. По большому счету,собственники должны вкладывать деньги на их увеличение, ведь это - ростреализации и доходов, но… Вот надо теперь выстраивать это всё.  ***Убедительно? Но буквально через три месяца в водохозяйстве произошлаобратная революция. Повторимся, что с 1 марта 2013 года частныекоммерсанты из ООО «Югводоканал-Новороссийск» прекратили  своюдеятельность, и водоканал снова стал муниципальным. Теперь перечитайтепредыдущие два абзаца... Выходит, все перечисленные проблемы теперь сталипроблемами муниципалитета?  

  ***Ну, а еще через три месяца, 23 июня 2013 года в Новороссийск с широкимиполномочиями приехал вице-губернатор Кубани, министр природных ресурсов илесного хозяйства Краснодарского края Вадим Лукоянов. На совещании вгорадминистрации он объявил о введении муниципалитетом с этого дня в связи ссильным снижением подачи  питьевой воды населению режима чрезвычайнойситуации.Водоснабжение ограничили из-за того, что уровень воды в Неберджаевском водохранилище упал до минимальных отметок.  ***На самом деле Неберджай не раз пересыхал и раньше, но впервые власти такотреагировали на это. Есть догадки, почему? Мы свои выскажем чуть позже. Вотцитата из заметки"Новороссийских известий"по итогам совещания:  ***"Ранее наметили добиться увеличения подачи воды в Новороссийск с 99 тыс.кубометров до 106, затем - до 115. Для этого проводится технический экспериментс подтягиванием многих резервов. Первый успех есть, но что делать дальше? Водывсе равно не хватает и резервов больше пока не видно. Как достигнуть желаемых120 тыс. кубометров в сутки? Тем более что, как выяснилось на совещании, дело нетолько в обмелевшем Неберджае".  

  ***Жаль портить эффектную картину, но напомним, что в 1991-м подача водысоставляла 155 тысяч кубов!  Ни фига себе прогресс за прошедшие 22 года! Небольшая вода, а большой обман! К тому же, не забудьте, что за 22 года вНовороссийске появились новые микрорайоны, застроенные высотками, а числожителей и предприятий заметно увеличилось. Так или иначе, но уже через три днягорадминистрация получила грандиознуюфинансовую помощь от губернатора Александра Ткачева:  ***"Буквально вчера мы серьезно разбирались в Новороссийске с проблемойдефицита воды. К ней привела весенняя засуха и целый клубок внутреннихпроблем города с водным хозяйством. Чтобы решить кричащую проблему впредельно сжатые сроки, работать придётся буквально в режиме ЧС. В течение 3месяцев провести полную реконструкцию магистральных водоводов, питающихНовороссийск, и заново пробурить артезианские скважины. На эти цели будетвыделен 1 млрд рублей», - сообщил депутатам ЗСК губернатор Кубани АлександрТкачев. По его словам, первый транш в 100 млн рублей уже получен. Средствапойдут на реконструкцию Неберджаевского водохранилища и ремонтмагистральных сетей, сообщается на официальном сайте губернатораКраснодарского края".  ***Фантастическое внимание к одной из проблем Новороссийска, не правда ли?! Иведь такие деньги мгновенно нашлись несмотря на подготовку к Олимпиаде вСочи! Но.. Хотя режим ЧС по воде не отменен и поныне, с тех пор, какводоканал стал муниципальным и руководит им Мурат Мурадинович Алтуев,график подачи воды (точнее, его подобие) стал только жестче. Новороссийцыжалуются и жалуются. Причем даже те, у кого вода совсем недавно подаваласькруглосуточно.  
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  ***Давайте теперь задумаемся. Судя уже по вышеприведенным цитатам, у нас сводой было плохо, а стало еще хуже. Зато уж точно всё хорошо с выделениемновых и новых денежных сумм на реконструкцию, замену, прокладку, ремонт,бурение и прочие работы, исполнение которых не так-то просто проверить. Кстати,заметьте, финансирование растет и растет, успешно обгоняя инфляцию! Хотя,кстати, у нас нет документов об объеме ранее полученного президентскогофинансирования. По некоторым данным, там сумма была покруче ткачевской! Влюбом случае освоили, а водовозка и ныне там...  ***Если вы, уважаемые читатели, думаете, что наша публикация подошла к концу,то зря. Сейчас - основное "блюдо"! Муниципальный водоканал выиграл в суде угородской прокуратуры! И это очень особенная победа. Мы прокомментируем, носначала - фундаментальный документ.  3. Подстава Ильича, или причем тут краевой миллиард...
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 12 / 15



Слова и дела Ильича. Завтра, в 2041-м. Решение суда заставило вновь задуматься о "завтраках" власти, по-прежнему обманывающей новороссийцев насчет воды под мощный гул финансовых потоков

Автор: Текст: Владимир ДАРКИН, Анатолий ЕМЕЛЬЯНЕНКО, фото и коллажи: Марина ЭКСТЕР,
Владимир ДАРКИН, Антон ИВАНОВ
14.04.2014 07:19
  

  

***Что бросается в глаза прежде всего? То, что Синяговский с Ткачевым обещают
одно, а директор муниципального водоканала "поёт" совсем другое. Об этом
пресса молчит, будто воды в рот набрала. Это, конечно, лишь образное выражение,
но все-таки. Нигде не опубликовано ни строчки о том, что наш импотент-водоканал
не имеет технической возможности организовать круглосуточное водоснабжение.
И большую воду, даже с учетом краевого миллиарда, новороссийцам надо ждать
аж до 2041 года!
С кого тогда спрашивать? С мэра Синяговского и губернатора Ткачева? Это было
бы смешно, когда бы не было так грустно...

  4. Заветы Ильича
  

  

***Выводы из апелляционного определения можно сделать многочисленные. А еще
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больше возникает вопросов. Например,  почему в тринадцатом микрорайоне
Новороссийска год-два назад вода постоянно была, а теперь техническая
возможность ее так подавать вдруг исчезла? Три часа утром, три часа вечером,
хотя дома и трубы те же. Что интересно, аналогичное решение несколько лет назад
суд принимал в пользу Югводоканала также по иску прокуратуры. Прокуратура
защищает неопределенный круг лиц, а в итоге водоканальцы получают правовую
возможность отказывать населению в перерасчете тарифа за нерегулярное
водоснабжение по Постановлению Правительства РФ №354 от 06.05.2011 г. (в ред. от
26.03.2014 г.) "О предоставлении коммунальных услуг собственникам и
пользователям помещений в многоквартирных домах и жилых домов" (вместе с
"Правилами предоставления коммунальных услуг собственникам и пользователям
помещений в многоквартирных домах и жилых домов"). Обезопасить
администрацию и муниципальный водоканал от перерасчетов удалось,  а защитить
новороссийцев нет.

  

  

***Еще немаловажная деталь. Из судебного определения следует, что на
Неберджаевском водохранилище сложилась критическая ситуация в связи с отс
утствием обильных осадков.
А пресс-служба администрации МО г.Новороссийска со ссылкой на компетентных
руководителей распространяет 
иную информацию
.
О том, что несмотря на 
затянувшуюся дождливую погоду
один из крупнейших водоисточников Новороссийска по-прежнему остается без
воды потому, что активно идет реконструкция.
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***Нестыковок между судебным документом и заявлениями чиновников немало. Но
главное, от чего пересыхает во рту: все красивые обещания про большую воду
остаются болтовней. Вчитайтесь в цифры. Они ужасают. Можно сколько угодно
отчитываться о проделанных работах, успехах подрядчиков, грамотных
инвестициях, но из определения отчетлива видна истинная картина, понятны
масштабы немощи муниципального водоканала, а значит - властей города, которым
вновь и вновь помогают финансами край и даже федерация. Только вот куда и как
тратятся деньги, если с водой по-прежнему всё так худо?

  

  

***Заветы Ильича - фраза, популярная в советские времена, которая указывала на
то, что советская страна живет и развивается по пути, предначертанному ее
основателем Владимиром Лениным. Похоже, большая вода в Новороссийске тоже
станет новым заветом другого Ильича - Владимира Синяговского. А в реальности
при его мэрстве новороссийцы круглосуточную живительную влагу в кранах так и
не получат.
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